

PARTISAN

BULLETIN DE L'OCML VOIE PROLÉTARIENNE

#REFUGEEESWELCOME

L'EUROPE IMPÉRIALISTE RESPONSABLE ET COUPABLE !

Effroyable. La triste réalité éclate aux yeux du plus grand nombre. Des enfants morts sur les plages, des personnes mortes électricifiées ou dans des camions réfrigérateurs, des milliers d'hommes et de femmes parqués dans des gares et numérotés au feutre. L'effroyable visage de l'impérialisme est devant nous.

56% des français disent-ils¹ seraient contre accueillir plus de réfugiés. Rien d'étonnant quand on voit le cirque médiatique et de tous les réactionnaires. Mais depuis quelques jours, les choses semblent changer. L'évidence est là, il va falloir "assumer sa part", comme disent les bourgeois. Alors on découvre, tardivement, que ces migrants sont humains, parfois jeunes, même très jeunes, et que finalement ils ne fuient que la guerre et la misère.

Alors on entend partout autour de nous, "on est tous responsables". Mais c'est qui le "on" au juste ?

"On" a fait la guerre en Libye, en Irak ou en Afghanistan ?

"On" pille les richesses ?

"On" trie les bons et les mauvais migrants en fonction des exigences de l'économie européenne ?

Non ! Les seuls qui font ça ce sont les puissances impérialistes, les gouvernements européens en tête. Leurs larmes de crocodile, celles de Merkel ou Valls, sont à vomir ! Ce sont eux les responsables et les coupables !

Face à la situation ne nous laissons pas diviser ! Ne laissons pas les bourreaux trier les bons et les mauvais migrants.

Partout, défendons la liberté de circulation et d'installation pour toutes et tous. C'est la seule alternative car plus que jamais :

PAS DE FRONTIÈRE ENTRE LES PROLÉTAIRES !

¹ Selon un sondage sondage Elabe pour BFMTV du 3 septembre 2015

VP-PARTISAN.ORG

CONTACT@VP-PARTISAN.ORG



/OCMLVP



/OCMLVP

BP 122 93403 SAINT-OUEN

6 CHOSES À SAVOIR SUR LES MIGRANTS

pour ne pas se laisser diviser !

500 000 MIGRANTS ATTENDUS EN 2015

1 Plus de 300.000 migrants ont traversé la Méditerranée depuis le début de l'année et 2.500 y sont morts, selon les derniers chiffres du Haut-commissariat aux réfugiés de l'ONU. Plus de 100 000 pour le seul mois de juillet 2015. Ce qui fait dire à Hollande et Merkel que c'est la crise la plus grave depuis la seconde guerre mondiale.

Au passage, Hollande oublie, les 700 000 personnes qui avaient fui la guerre en ex-Yougoslavie dans les années 1990, etc. Les ravages de l'impérialisme sont permanents !

LA FRANCE EST LE PAYS LE PLUS RÉPRESSIF D'EUROPE EN MATIÈRE D'ASILE

2 La France est le 4ème pays demandé après l'Allemagne, la Suède, l'Italie. 30,1% de réponses positives sur la totalité des demandes d'asiles traitées (64000). En comparaison, l'Allemagne c'est 48,9% de réponses positives en 2014, l'Italie 58,6% et la Suède 82,7%. La France a accueilli seulement 500 syriens ! Détruire "Sangatte" (campement d'accueil de 1999 à 2002 dans un ancien hangar d'Eurotunnel sur la commune de Sangatte) n'a servi à rien ! Manuel Valls vient d'annoncer la construction d'un nouveau campement, début 2016. Ce projet était même réclamé par la maire de Calais, membre des Républicains.

C'est la France par la voix d'Hollande qui a proposé en avril 2015 une résolution à l'ONU pour détruire les bateaux des trafiquants, résolution que refuse la Lybie. Les forces militaires sont déjà disposées en Méditerranée.

VERS UNE REMISE EN QUESTION DE L'ESPACE SCHENGEN ET LE RENFORCEMENT DU PROTECTIONNISME ?

3 L'Allemagne a suspendu l'application des accords de Dublin (2003), liant la demande d'asile non au choix des demandeurs mais au premier pays d'entrée dans l'espace Schengen, pour protéger les grands pays impérialistes. Des migrants se brûlent les doigts pour tenter d'effacer leurs empreintes digitales et éviter d'être renvoyés vers le premier pays d'entrée.

Le retour des "vieilles frontières" !

Merkel : "Si on n'arrive pas à une répartition équitable (des réfugiés en Europe) alors la question de [l'avenir de la zone de libre-circulation] Schengen se posera. Nous ne voulons pas ça". Une option qui ne servira à rien selon le directeur de Frontex : "Si l'espace Schengen et ses frontières extérieures ne peuvent pas être gérées de façon solidaire entre les états membres, il y a un risque que chaque état reprenne le contrôle de ses frontières nationales. Ce qui ne sera pas plus efficace".

Le retour des quotas !

La commission européenne demande un "mécanisme permanent" de répartition équitable des demandeurs d'asile en cas d'urgence qui vient d'être acté malgré les freins de la France. L'ONU demande à l'Europe d'accueillir 200 000 migrants, Hollande ne voulant entendre que 100 000. Contre les quotas inhumains et l'Europe forteresse, une seule solution, liberté de circulation

LES ENJEUX ÉCONOMIQUES DE L'IMMIGRATION AUJOURD'HUI

4 Les patrons allemands réclament une "immigration qualifiée".

Si l'Allemagne accepte plus de migrants, c'est aussi pour des raisons de dénatalité démographique. Ils demandent la suppression du principe "préférence nationale" qui oblige les agences pour l'emploi à chercher un travailleur Allemand (ou un membre de l'Union européenne). Il y a immigration de réfugiés qualifiés (Irak, Syrie) dont on nous rebat les oreilles dans tous les médias (les "bons" réfugiés) et croissance aussi de l'immigration "classique" de la misère (Africains), les mauvais réfugiés dont on ne parle plus. Il faut absolument refuser de rentrer dans le débat de l'immigration sur critères de travail, quotas etc.

De plus en plus de murs... et de profits !

Entre les États-Unis et le Mexique, l'Union européenne et l'Afrique (notamment entre l'Espagne et le Maroc), l'Inde et le Bangladesh, l'Irak et l'Arabie Saoudite, etc. En Palestine, le mur continu le long de la "Ligne verte", frontière de 1967. Aujourd'hui c'est la Hongrie qui a construit

un mur de 175km sur sa frontière avec la Serbie. Le complexe militaro-industriel est le grand gagnant ! Construction d'infrastructures, renseignement, vente de radars et de drones... La Construction des murs c'est de 1 à 6,4 millions de dollars par kilomètre de mur aux Etats-Unis, par exemple ; leur entretien (environ 6,5 milliards de dollars pour la barrière Etats-Unis-Mexique sur les vingt prochaines années). Ce sont de gros marchés ! Le marché du sécuritaire frontalier c'est 17 milliards de \$ en 2011.

LA CRISE AMÈNE DE L'EAU AU MOULIN DES RÉACTIONNAIRES ! STOP !

5 Agressions racistes néo-nazies dans l'Est de l'Allemagne, collectif anti-migrants "Sauvons Calais", elle nourrit aussi le protectionnisme. Orban le premier ministre hongrois a déclaré de manière abjecte "N'est-ce pas déjà en soi préoccupant que la culture chrétienne de l'Europe ne soit quasiment plus en capacité de maintenir l'Europe dans le système de valeurs chrétiennes ? Si l'on perd cela de vue, la pensée européenne peut se retrouver en minorité sur son propre continent". Marine Le Pen a affirmé que "seul 1% seulement [des déboutés du droit d'asile] sont renvoyés dans leur pays d'origine". Un chiffre contesté car il n'existe pas de chiffres précis sur le nombre de déboutés-renvoyés. La Cimade avance le chiffre de 10% de déboutés renvoyés. Ne laissons aucune place aux mensonges et au fiel des réactionnaires !

LIBERTÉ DE CIRCULATION, ET RÉGULARISATION SANS CRITÈRES NI QUOTAS !

6 Des manifestations populaires de solidarité aux migrants : Habitants de Lampedusa, de Calais, et d'ailleurs qui tentent d'apporter leur aide, se propose même pour loger des migrants.

Ces solidarités des habitants de quartiers, entre collectifs de sans papiers, dans différents pays d'Europe existent.

De plus en plus de voix s'élèvent pour la liberté de circulation

Il faut exiger la liberté de circulation et d'installation. Mais il faut lui donner un contenu clair : les responsables de la situation se sont d'abord le pillage et les guerres impérialistes.

Construire l'unité de classe dans la lutte

Il faut partout refuser d'être opposés les uns aux autres. Les sans-papiers aux migrants, les migrants aux réfugiés, les français avec les immigrés etc. La seule barrière qui vaille c'est celle de classe. Car les responsables se sont ceux qui nous gouvernent avec leur système. Ni plus ni moins !



BRÈVES

VIVE LA RÉVOLTE DU PEUPLE LIBANAIS CONTRE L'ÉTAT LIBANAIS VENDU !

Depuis plusieurs semaines un mouvement populaire s'est lancé au Liban pour protester contre l'incapacité du gouvernement à résoudre la crise des déchets. Depuis la fermeture de la grande décharge de Beyrouth, les ordures ne sont plus ramassées dans les rues de la capitale. Alors que les capitalistes étrangers et libanais ont spéculé sur la

reconstruction de Beyrouth depuis la fin de la guerre civile en investissant et récoltant des sommes colossales, ils sont incapables d'assurer les services de base à la population. Le 30 août 2015

L'intégralité de la déclaration en ligne : <http://www.vp-partisan.org/article/489.html>

DES REVENDICATIONS POUR SORTIR DE LA CRISE

ou pour organiser les prolétaires contre le Capital?

La Direction de la CGT appelle, avec la FSU et Solidaires, à une “grande journée de mobilisation et d’action nationale interprofessionnelle” le 8 octobre prochain autour des revendications sur les salaires, mais aussi sur l’emploi et les conditions de travail. On n’en saura pas plus sur le contenu précis, aucune revendication confédérale interprofessionnelle n’étant mise en avant (à part le smic à 1800 euros), chaque boîte et chaque syndicat étant appelé à participer à cette journée avec ces propres revendications.

Philippe Martinez, le secrétaire confédéral de la CGT a précisé le 25 août dernier qu’il devait s’agir, avec le 8 octobre, de marquer “un temps fort d’opposition et de contestation” notamment contre la loi Macron. Mais pas que... Car dans l’esprit des dirigeants réformistes de la CGT, un syndicat doit “aussi porter des solutions alternatives”, des solutions, précise-t-il, qui doivent être “crédibles”. Et c’est ainsi que la priorité affichée par la CGT – l’augmentation des salaires – est justifiée non pas au nom des besoins des travailleurs mais comme “solution pour sortir de la crise et re-dynamiser l’économie”.

Ces solutions avancées par la CGT ne se veulent pas “alternatives” aux règles du jeu capitaliste mais au contraire intègrent les lois du Capital (concurrence, profit, guerre économique). L’alternative dont nous parlent les dirigeants de la CGT ou du Front de gauche et autres “frondeurs du PS”, c’est l’illusion qu’il y aurait une autre politique possible, dans le cadre capitaliste, avec sa concurrence et sa guerre économique, une politique qui serait moins dure pour les prolétaires et qui permettrait de “relancer la croissance et l’économie”. Cette illusion s’appuie sur une autre chimère : le capitalisme serait dans une situation de crise, en quelque sorte conjoncturelle et une politique “de relance” pourrait nous en faire sortir. Mais c’est

pourtant le fonctionnement normal du capitalisme que d’être perpétuellement en crise et hormis la période de reconstruction de l’après guerre mondiale (1950 -1975) la crise est son fonctionnement habituel.

Alors, oui, les prolétaires ont besoin de solutions alternatives mais pas pour “sauver” l’économie capitaliste ! Nos revendications, sur les salaires, sur le temps de travail ou les conditions de travail nous les construisons à la base à partir de nos intérêts de prolétaires, pas des intérêts de l’entreprise, de la France ou de l’économie ! Contrairement à ce que dit Martinez, nous ne cherchons pas à être crédibles aux yeux de nos exploiters, patrons ou État. Nos revendications doivent nous servir à créer l’union grandissante des prolétaires et à faire émerger la conscience que la lutte est globale, qu’elle est contre le Capital.

Sur les salaires, nous ne nous battons pas pour “relancer la croissance par une politique de l’offre” comme nous l’expliquent les doctes experts de la CGT, mais pour vivre ! Sur le temps de travail ou les conditions de travail, nous nous battons contre les cadences infernales, le travail morcelé, de nuit, cette organisation du travail qui organise le chômage de masse et broie nos vies.

C’est contre l’exploitation que nous élaborons nos revendications et que nous construisons la seule alternative qui soit vraiment posée : capital ou travail, exploitation ou libre association, socialisme ou barbarie !

Sur la question des revendications, vous pouvez consulter la Plateforme de lutte sur l’emploi sur le blog “Où va la CGT ?” : <http://ouvalacgt.over-blog.com/article-31485128.html>



**L’OCML Voie Prolétarienne,
ce que nous sommes :**



Pour recevoir gratuitement



Inscrivez-vous à notre infolettre sur
VP-PARTISAN.ORG